
 
 

Protokollauszug 
aus der 

39. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 21.03.2007 

 
öffentlich 
Top 2.2 Schulsozialarbeiter 

07/SVV/0125 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Kümmel begründet den Antrag. Es soll auf das Problem aufmerksam gemacht werden , 
dass auch künftig ein Schulsozialarbeiter an der Theodor Fontane Oberschule tätig sein muss. 
 
Herr Becker vom FB Jugendamt erläutert die ausgereichte Tischvorlage. Im laufenden Schuljahr 
sind an den Schulen 40, 49 und 51 drei Schulsozialarbeiter eingesetzt. Diese Anzahl bleibt für 
den Sozialraum im Schuljahr 2007/2008 erhalten, weil die Förderschule 18 aus der Innenstadt in 
den Sozialraum VI umzieht. Das entspricht der Schwerpunktentwicklung Der Sozialraum VI hat 
die meisten Schulsozialarbeiter. 
 
Herr Kümmel bemerkt, dass das der Ausrichtung des Antrages entspricht. Der Antrag ist durch 
Verwaltungshandeln erledigt. 
 
Frau Drohla möchte trotzdem auf den hohen Anteil an Migrantenkindern in den 10. Klassen ver-
weisen. 
 
 
 


